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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 

Black out: abbondanti nevicate sì, ma infrastrutture vetuste e non più attuali 
 
 
Nei giorni 25 e 26 dicembre il Sopraceneri è stato colpito da un’abbondante nevicata a dir poco 
eccezionale.  
 
Questa situazione ha portato molti disagi per quanto riguarda l’approvvigionamento elettrico in 
tutte le valli superiori del Sopraceneri. 
 
In un primo tempo, secondo la SES (Società Elettrica Sopracenerina), il ripristino dell’energia 
elettrica nelle Valli di Blenio, Vallemaggia e Leventina doveva essere risolto entro 24 ore. 
 
A quanto pare l’ottimismo iniziale si è rivelato con i fatti non veritiero e la situazione dopo ben 
quattro giorni dal black out totale è lungi dall’essere totalmente risolta. 
 
In effetti, oggi 28 dicembre, ci sono ancora molti guasti nelle linee secondarie che comportano 
moltissimi disagi agli utenti delle valli. 
 
I numerosi uomini della SES, impegnati giorno e notte per cercare di far tornare il tutto alla 
normalità, evidenziano molti più danni su tutta la linee elettrica di quanto si era previsto 
inizialmente. 
 
Se da una parte la nevicata eccezionale ha colto tutti impreparati, dall’altra bisogna pur 
domandarci se le infrastrutture della SES siano ancora all’altezza delle esigenze attuali. In buona 
sostanza impianti vetusti e inaffidabili alle esigenze attuali. 
 
Dopo questa breve premessa chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. Il Consiglio di Stato intende “aprire un fascicolo” per valutare eventuali responsabilità che 

hanno causato questo black out generale nelle valli del Sopraceneri? 

 

2. I mancati investimenti, a favore di lauti stipendi ed emolumenti a tutti i membri del CdA, da 

parte della SES alle infrastrutture elettriche possono aver provocato questi numerosi disagi? 

 

3. La SES quando prevede di interrare tutte le linee elettriche per così evitare in futuro queste 

situazioni inaccettabili? 

 

4. Quanti uomini sono stati impiegati per ripristinare il tutto? Quante ore? 

 

5. A quanto ammonta il costo totale per quanto concerne l’operazione ripristino? 

 

6. Cosa intende fare la SES a breve termine affinché un simile episodio non accada più? 

 
 
Massimiliano Robbiani 

 


